

Countdown zum weltweiten Rekordversuch im Tischfußball

Das wird ein einmaliges Groß-Event zu Corona-Zeiten: Unter der Schirmherrschaft von Hamburgs Innen- und Sportsenator Andy Grote startet um 20 Uhr am 26. August 2021 für 24h der erste weltweite Kicker-Weltrekordversuch. Mitmachen können weltweit Gruppen ab 4 Personen, die Zugang zu einem Kickertisch haben. Durch ein dezentrales Konzept verbindet eine kostenlose App alle Teilnehmenden, ob im Jugendzentrum in Hamburg, im Büro in Sankt Petersburg, in einer Bar in New York oder privat am eigenen Tisch Zuhause.

Mit-Organisator Jan Dreyling-Eschweiler sagt: „Viele aus der internationalen Szene haben bereits schon zugesagt, aber wie viele Teilnehmenden es am Ende werden, wissen wir wirklich nicht. Ich schätze mit einer 4-stelligen Teilnehmenden-Zahl – 5-stellig wäre ein Riesen-Erfolg für den in mehreren Ländern schon anerkannten Sport!“

Die offizielle Weltrekord-Kategorie lautet „Meiste Teilnehmende beim Tischfußball-Spielen (Verschiedene Veranstaltungsorte, 24 Stunden)“. Das Rekord-Institut Deutschland wird diesen erstmaligen Rekordversuch verifizieren. Während des Rekordversuchs sind mit Hilfe der App alle Teilnehmenden und Standorte verbunden. Zudem gibt es eine internationale Übertragung im 24h-Livestream und Live-Statistiken. Die Verkündung eines erfolgreichen Versuchs findet um ca. 20:15 Uhr am Freitagabend, den 27. August statt.

Seit knapp zwei Jahren wurde an der Umsetzung des Weltrekords und der App gearbeitet. Das Ziel ist Tischfußball als Breitensport populärer zu machen und Menschen, Vereine, Spielorte und die gesamte Kicker-Familie sichtbarer zu machen. Hierbei sind schon einige Projekte entstanden: Unter anderem eine deutschlandweite Bustour, um Vereinsstandorte im Vorfeld des Rekordversuchs zu besuchen und das Projekt „Kickertische für Flüchtlingslager im Libanon“.

Hinter der Initiative KOMM KICKERN steckt der Deutsche Tischfußball Bund e.V. (DTFB), die Hamburger Firma Silpion IT-Solutions GmbH und die Macher:innen der Kickertool-Software. Unterstützt wird die Aktion vom Gesundheitspartner "Die Techniker", sowie vielen weiteren Freunden und internationalen Partnern der weltweiten Kicker-Familie.

Wir möchten Sie dazu zu folgenden zwei Events gerne herzlich einladen!

Online-Pressekonferenz vor dem Kicker-Weltrekordversuch

Am Mittwoch, den 25. August von 10:00 bis 11:00 Uhr haben Sie die Gelegenheit alles über das Weltrekord-Event und den Kicker-Sport zu erfahren. Sprecher sind Klaus Gottesleben (DTFB Präsident) und Jan Dreyling-Eschweiler (Projektleitung Initiative KOMM KICKERN).

Melden Sie sich bitte bei Julia Voecks jule@komm-kickern.de oder 0172 465 2181 vorab an, um die Zugangsdaten für den Zoom-Call zu erhalten.

Pressekonferenz „Kick & Lunch“ während des Rekordversuchs

Am Weltrekordtag am Freitag, den 27. August von 12.30 bis 14.00 Uhr laden wir Sie herzlich in die Weltrekordzentrale in Hamburg nahe der Elbbrücken ein. Sie haben hier die Möglichkeit selbst mit einem Kicker-Spiel am Rekord teilzunehmen. Es sind folgende Interviewpartner:innen vor Ort: Die Nationalspielerinnen My Linh Tran (Weltmeisterin 2019) und Maura Pormann (Vize-Weltmeisterin 2019), ein:e Vertreter:in des Rekord Instituts Deutschland (RID), Nele Neumann und Marc-Philipp Schweder (Kickerbus-Tourende) und Jan Dreyling-Eschweiler und sein Team (Initiative KOMM KICKERN). Angefragt ist Schirmherr Andy Grote (Senator der Stadt Hamburg) oder ein:e Vertreter:in der Stadt Hamburg.

Für Ihre Akkreditierung melden Sie sich bitte bei Julia Voecks jule@komm-kickern.de oder 0172 465 2181 vorab an. Bitte beachten Sie die aktuellen Corona-Schutzverordnungen (3G, Maske, Abstand).

Pressematerial (u.a. Bild & Video) finden Sie hier: <https://komm-kickern.de/press/>

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Julia Voecks (Assistenz): jule@komm-kickern.de und +49 (0) 172 465 2181

Marco Bosch (Presse): marco@komm-kickern.de und +49 (0) 173 2104104

Jan D.-Eschweiler (Projektleitung): info@komm-kickern.de und +49 (0) 174 567 4401